

2021 – Das zwölfte „Fit ab 50“ Veranstaltungsjahr

Aufgrund der Corona-Pandemie und des Lockdowns konnte das Planungstreffen für das 1. Halbjahr 2021 nicht stattfinden, sodass das Leitungsteam, das seit zwei Jahren aus Norbert Seidel als Beauftragtem des DRK, Marlies Harms, Günter Hein und Jürgen Teunissen als Beauftragtem des SC DJK besteht, ein interessantes Programm für das 1. Halbjahr 2021 vorbereitet. Der Flyer erschien pünktlich kurz vor Weihnachten und wurde mit dem Weihnachtsgruß sowie einer Teilnehmerbefragung allen unseren Teilnehmerinnen und Teilnehmern persönlich zugestellt.

Die Teilnehmerbefragung 2021 ergab folgendes Ergebnis:

Vor der Befragung umfasste die Teilnehmerliste 281 Personen (Stand Oktober 2020).

Nach der Befragung 2021 umfasste die Liste noch 188 Personen (Stand Januar 2021).

Aktuell umfasst unsere Liste 196 Personen (Stand November 2021).

Davon Mitglied im SC DJK 96 Teilnehmer

DRK 32 Teilnehmer

Ohne 89 Teilnehmer

Minus 21 Doppelmitgliedschaften SC DJK / DRK

Summe 196 Teilnehmerinnen / Teilnehmer

Zunächst fielen die Klönkaffee-Termine und Info-Veranstaltungen wegen der Corona-Pandemie aus. Im weiteren Verlauf des Jahres mussten auch die ersten geplanten Radtouren abgesagt werden. Es folgte die Absage der Vier-Tage-Radtour nach Rietberg vom 3. bis 6. Juni. Die erste Radtour fand dann am 9. Juni als Abendtour nach Sendenhorst statt. Zur Freude aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnte die 9. „Fit ab 50-Wanderwoche“ nach Fischen im Allgäu vom 13. bis 20. Juni mit 21 Teilnehmern bei besten Wetterbedingungen und letztmalig unter der Leitung von Günter Hein stattfinden.

Das im Flyer für das 1. Halbjahr 2021 veröffentlichte Restprogramm wurde dann je nach den Möglichkeiten mit oder ohne Einkehr bzw. Programm durchgeführt.

Das Leitungsteam hatte aufgrund der unsicheren Pandemie-Lage beschlossen, für das 2. Halbjahr 2021 keinen Flyer herauszugeben, allerdings ein Programm vorzubereiten und je nach den Möglichkeiten durchzuführen. Alle für das 2. Halbjahr geplanten Radtouren, ob Abend-, Nachmittags-, Halbtages- oder Tagestouren konnten durchgeführt werden.

Wir hatten 48 Veranstaltungen geplant. Davon sind 26 wegen Corona ausgefallen. An den Radtouren haben durchschnittlich 20 bis 25 Personen teilgenommen. Man hat förmlich gespürt, die Menschen wollten raus und gemeinsam unterwegs sein. Insgesamt wurden 671 km gefahren, im Durchschnitt waren das 35 km. In diesem Jahr stand eindeutig das gemeinsame Radfahren im Vordergrund, insofern wurden viele Touren auch ohne Programmpunkt, aber mit Einkehr, durchgeführt. Die letzte Abendtour führte uns zum Eichenhof Schlüter, die letzte Nachmittagsstour mal wieder zum Hof Lohmann.

Bei der bundesweiten Aktion „Stadtradeln“, an der der Kreis Warendorf bzw. die Gemeinde Everswinkel in der Zeit vom 29.05. bis 18.06.2021 teilgenommen hat, war unsere Gruppe „Fit ab 50“ als Team mit 23 Radelnde vertreten. Es wurden von uns insgesamt 8.930 km geradelt, sodass wir in der Everswinkeler Teamwertung den zweiten Platz belegen konnten. Im Durchschnitt waren es 388 km/Radelnde.

Die drei Klönkaffee-Termine und die Winterwanderung mit Grünkohlessen, die für November bzw. Dezember 2021 geplant waren, mussten Pandemie bedingt abgesagt werden.

Am 18. September haben wir unser 10jähriges Jubiläum aus dem Jahr 2020 als Jubiläum **10+1 Jahre „Fit ab 50“** im Vitus-Sportcenter nachgefeiert. Das Leitungsteam findet, dass diese dreigeteilte Veranstaltung mit einem Empfang am Vormittag, der gemeinsamen Radtour mit Station im Alten Backhaus Eien und der Grillabend eine gelungene Jubiläumsfeier war. Die tolle Beteiligung mit über 60 Gästen beim Empfang, fast 50 Teilnehmern bei der Radtour und fast 70 Personen beim Grillabschluss haben uns positiv überrascht. Ganz herzlichen Dank an alle, die diesen Jubiläumstag mit vorbereitet und die uns am Jubiläumstag unterstützt haben. Neben den offiziellen Begrüßungen der Ehrengäste und den erschienenen „Fit ab 50er“ durch Jürgen Teunissen gab Günter Hein einen detaillierten Rückblick auf 11 Jahre „Fit ab 50“.

Die letzte offizielle „Fit ab 50“ Veranstaltung war der Herdfeuerabend am 17. November im Pfarrheim St. Magnus. Jürgen Teunissen, als Beauftragter des SC DJK, konnte mit seinem Leitungsteam neben den vielen „Fit ab 50er“ auch den 1. Vorsitzenden des DRK OV Everswinkel, Herrn Dr. Hans Bernd Unterbusch begrüßen. Der Herdfeuerabend wird seit dem Jahr 2014 als eine Art „Abteilungsversammlung“ durchgeführt, auf der der jeweilige Beauftragte des SC DJK den „Fit ab 50“ Jahresbericht abgibt. Er soll aber insbesondere ein geselliger Abend mit einem westfälischen Imbiss, Glühwein und Kaltgetränken sein und Gelegenheit bieten, dass Jahr Revue passieren zu lassen. Zum Schluss des offiziellen

Teils hat sich Jürgen Teunissen bei den „guten Geistern“, das waren Anne, Gertrud, Gisela, Marlies und Marita, die den westfälischen Imbiss vorbereitet haben, bedankt.

Ein besonderer Dank ging an Günter Hein, der auf eigenen Wunsch an diesem Herdfeuerabend aus dem Leitungsteam ausgeschieden ist.

Alle weiteren Informationen sind den tabellarischen Aufstellungen und den Presseveröffentlichungen zu entnehmen.